



遊学館

～桂林公民館だより～

発行者 日田市桂林公民館
住所 日田市上城内2-11
TEL&FAX 0973-24-3131
E-Mail=keirin@b-net.kcv.jp

親子人権講演会2024

秋のオープンスクールに合わせて桂林小学校で下記のとおり人権講演会を開催いたします。桂林公民館は「親子人権講演会2024」を協賛しています。

オープンスクールでの開催ですので、地域の方々もお気軽に参加ください。

開催のお知らせ!

心を
元気に

夢
叶える

記

日時：令和6年11月22日(金) 10:45～

場所：桂林小学校体育館

講師：つだつよしさん

演題：キラキラ輝く素敵な応援方法

講師プロフィール：大分舞鶴高校ラグビー部に所属し全国大会に出場しベスト8に入る。

卒業後、吉本興業福岡事務所に所属して「博多華丸・大吉氏」に師事し9年間芸人として活動する

独立後、テレビ制作会社(株)ドリームプロモーションを設立し自らタレントとしての活動の他、様々なメディア制作を手がける。その後、教育分野にも興味を持ち、フリースクールの設立、専門学校校長、児童療育施設運営など、活躍の場を広げる。現在は企業・教育現場で「次世代のリーダーを育成する」講演活動を年間100回以上行う。

2023年には、新たな分野で若者の応援をしようと、発達障がいのある児童・生徒への療育を提供する児童福祉施設「ダッシュくん。Fit」を開所する。

きれいにしていただきました… (事業報告)

10月19日(土)、シルバー人材センターに登録している桂林校区の会員みなさんが、地域貢献活動の一環として桂林公民館の花壇の草取りをして下さりました。見違えるように美しくなりました。ありがとうございました。



エプロンを作りました… (事業報告)



桂林小5年生が履修する家庭科・裁縫の授業で地域の大人たちがお手伝いを行う「地域学校協働活動」が行われ、エプロンの製作を行う5年生の授業のお手伝いを行いました。ミシンの使い方やアイロンの扱い方などを丁寧に指導していました



篠栗九大の森をぶら〜り (事業報告)

健康づくりや仲間づくりを目的に、普段は市内をぶらりとしている「ぶらりと歩こう会」で、市外研修を実施し福岡県篠栗町の「篠栗九大の森」の散策を行いました。

「篠栗九大の森」は、九州大学農学部福岡演習林(約480ヘクタール)の一部が2010年度に「地元住民の健康づくりとヒーリングのため」一般開放され、大学と町が池の周囲約2kmを遊歩道や広場などを整備し利用されている所で、メタセコイアによく似た落羽松(ラクウショウ)と呼ばれる樹木付近を写した風景画像が「トトロの森」のようだ「ジブリの世界」だ。とSNSなどで話題となったところです。池の周囲は約2kmですが、高低差が16mあり距離以上に体力を使うちょうどよいコースでした。



↑「トトロの森」と話題になった落羽松(ラクウショウ)と呼ばれる樹木付近ではみんなで足をとめ見入っていました。

自然観察を行いました (桂林チャレンジスクール事業報告)



↑ネイチャーゲームのひとつカモフラージュ(自然の中に人工物を隠していくつ見つけられるか)というゲームで自然に親しみました。



↑先生方が「萩尾の森の主ではないか」と考えているという大クスの前で記念撮影。この大クスは樹齢400年は超えているのではないかとこのことで、400年前と言えば関ヶ原の戦いの直後くらいと聞いた児童らは「え〜徳川家康が生きていた頃からある木なの、と感慨深そうにしていました

日田市博物館の協力を得て、チャレンジスクールで萩尾公園の自然観察会を行いました。

この日は「郷土日田の自然調査会」の会員さんの中から植物と野鳥の専門家の方が講師として来てくださり、色んな植物や生物について教えていただきました。



公民館大掃除のお知らせ!

とき: 令和6年12月1日(日) 10:00~
 自主学習教室生による恒例の大掃除を開催
 教室代表者の方には別途案内をいたします



公民館ホームページのご案内!

左記QRコードから桂林公民館のホームページをご覧ください!

これから主な行事予定

- 11月6日(水) 女性セミナー&寿考教室市外研修
- 11月12日(火) 運営委員会視察研修
- 11月13日(水) 八坂神社見学(桂林小4年生)
- 11月13日(水) 男の料理教室
- 11月16日(土) 日田市青少年健全育成大会
- 11月16日(土) 城町2丁目人権学習会
- 11月17日(日) ぶらりと歩こう会・チャレンジスクール
- 11月17日(日) 丸山2丁目人権学習会
- 11月20日(水) スイーツ教室
- 11月22日(金) すずめの学校
- 11月22日(金) 親子人権講演会2024
- 12月1日(日) 公民館大掃除

『守りたい未来があるから火の用心』

令和6年秋季全国火災予防運動のお知らせ

11月9日~15日まで「令和6年秋季全国火災予防運動」が実施されます。空気が乾燥し暖房器具を使い始めることで火災が発生しやすい時季を迎えるに当たり注意を促す目的で行われます。

全国の火災の状況は、住宅火災の件数は平成17年以降減少を続けていたそうですが、令和3年からは再び増加傾向にあり、死者数についても増加傾向が続いているそうです。

暖房器具等を使い始める前に点検をしてから使い始めましょう!